



LE TRAIT D'UNION *Avril 2016* CHEVINOIS

N° 47



-Le mot du maire -

Mesdames, messieurs

Le printemps est là. Il commence à faire chaud contre les vieux murs de pierres baignés de soleil. Le premier chant des mésanges, chaque année, me fait réaliser la chance que nous avons de pouvoir vivre à Chevinay. C'est la commune de cœur qu'avait choisi Raymond Fons pour y passer ses vacances en famille puis sa retraite, c'est le berceau familial de Gilbert Thoinet qu'il n'a jamais quitté. Mes pensées vont à leurs familles.

Après des semaines voire des mois d'attente, six familles chevinoises ont été comblées par l'attribution d'un logement dans la résidence « La Ceriseraie ». Ce projet, dans lequel la municipalité s'est beaucoup investie, répond aux attentes de notre village en termes de développement démographique et de respect de l'environnement.

La réhabilitation de l'appartement derrière la mairie avance selon le planning prévu. Le permis de construire est déposé, les travaux débiteront en juin. Les membres du Cercle Amical et des Sapins Verts pourront profiter, fin novembre, de l'espace chaleureux du lieu. La passerelle d'accès sera, j'en suis sûr, un élément architectural très emprunté. En attendant, le toit sera consolidé et celui de la grange entièrement refait courant avril.

Un village qui vit, c'est un village dont les habitants savent partager les bons moments. Soirée grenouilles, boudin des chasseurs, chasse aux œufs, fête des mères,

fête de l'étang, fête des classes, sans oublier l'attendu chantier de peinture de la salle des fêtes. Cette joie passée et à venir est belle à voir. Merci encore à tous ceux qui font vivre ces événements. Peut-être que ce qui nous manque..... c'est la possibilité d'acheter à Chevinay son pain de campagne et quelques bons produits issus des fermes alentours. Qu'en pensez-vous ? Cette question, on vous la posera très bientôt. Une réflexion sérieuse doit être menée avec tous les Chevinois qui le souhaitent et je vous invite à venir y réfléchir le moment venu avec l'équipe municipale toujours aussi motivée.

Un mot concernant nos finances pour terminer. Lors du Conseil Municipal du 22 mars, le budget a été voté. L'Excédent Brut d'Exploitation, c'est à dire ce qui reste quand on a tout payé, a tendance à se réduire malgré les économies. Toutefois, il apparaît que nous pouvons encore continuer de fonctionner avec les mêmes revenus fiscaux. J'ai souhaité néanmoins que soient rééquilibrés les taux des deux taxes d'habitation et foncière sur la propriété bâtie, la taxe d'habitation de Chevinay étant la plus élevée parmi les communes de la CCPA. Une attention aussi pour les ménages locataires.

Je vous invite d'ores et déjà le samedi 4 juin sur la place de la Fontaine pour l'apéritif de la fête des classes en 6 en tant que maire mais surtout en tant que classard.

Richard Chermette

-Raymond nous a quittés -

Très investi au cercle amical, nombre d'entre vous connaissaient bien Raymond FONS et le croisaient régulièrement . Il nous a quittés brutalement le dimanche 24 janvier 2016. Ce jour là, il se rendait à l'assemblée générale du cercle amical.



Nos pensées vont à sa femme, à ses enfants et petits enfants à qui nous adressons nos sincères condoléances.

-Société de Chasse -

GILBERT THOINET, PRESIDENT DE LA SOCIETE DE CHASSE DE CHEVINAY NOUS A QUITTES.

Notre ami Gilbert s'en est allé vers d'autres cieux en ce lundi 21 Mars 2016. Il avait 65 ans.

C'est un âge auquel la plupart des personnes pensent que la vie ne fait que (re)-commencer. Gilbert a souffert ces douze derniers mois mais il a lutté avec force et détermination contre cette terrible maladie.



Gilbert (certains l'appelaient Colo) a été président de la chasse de Chevinay pendant 22 ans de 1985 à 2001 puis de 2010 à ce jour puisqu'il était toujours notre président en exercice.

Il a beaucoup apporté à notre société en organisant les ball-traps, la matinée boudin et le pot au feu du 11 novembre notamment pour les villageois mais également lors des manifestations entre chasseurs. Il a été un bon et grand président.

Il a aussi apporté beaucoup d'autres choses au village de Chevinay au cours de ces 30 dernières années.

Car Gilbert était un Chevinois qui participait à la vie du village certes lors des manifestations organisées par la société de Chasse mais également lors de celles organisées par les autres associations. Ceci montrait son véritable attachement à notre village.

Tous les villageois pouvaient compter sur lui pour un coup de main, un service, un conseil. Beaucoup de personnes le voyaient chaque jour circuler dans le village avec toujours un bonjour et un bon mot pour chacun.

Gilbert était un pilier de la vie Chevinoise, et nous regretterons sa joie de vivre et sa bonne humeur permanente. Ses traits d'humour nous manqueront notamment au cercle amical. La vie du village sera différente.

Nous pensons à sa famille, sa femme, ses enfants et petits-enfants et nous leur présentons nos sincères condoléances.

La société de chasse de Chevinay.

-La résidence de la "Ceriseraie" : 10 nouveaux logements à Chevinay-

Début avril, les nouveaux locataires de la résidence de la ceriseraie vont pouvoir aménager dans leur nouveau logement. Le projet de 10 logements a été porté par HBVS (Habitat Beaujolais Val de Saône), bailleur social situé à Villefranche sur Saône. Nous souhaitons la bienvenue et une bonne installation aux 10 familles locataires.

En lien avec ce projet, il a fallu renforcer le transformateur du Micollet. Ne vous étonnez donc pas de voir ce nouveau transformateur beige sur le bord de la route du Martinet à hauteur de l'embranchement du chemin du haut Micollet.



-Le club des Sapins Verts -

Après un an de vie du nouveau club des sapins verts, tout va pour le mieux : finances, ambiance et convivialité. Les adhérents sont toujours aussi nombreux. Les nouveaux retraités sont attendus en tant que nouveaux adhérents : venez rejoindre le club ! L'assemblée générale a eu lieu le 8 janvier, suivie du tirage des rois. Nous remercions Mme Beaujolin qui, aidée par notre trésorière, a fait des brioches excellentes.

Le 19 février après midi, bugnes pour nos membres arrosées d'un coup de cidre. Il y en avait pour tous les goûts : des craquantes, des molles et tout ceci dans une très bonne ambiance.

Trois séances de cinéma ont déjà eu lieu avec des films toujours aussi intéressants. Prochaine séance en le jeudi 28 avril 2016 à 14h30 avec projection du film « Belle et Sébastien ».

Le 17 mars, nous étions 42 à partager un repas grenouilles à St Georges de Reneins. Le repas était très bon et notre ami Daniel nous a régales de quelques bonnes blagues.

Nous vous annonçons le voyage du club à la cité du chocolat Valrhona suivi d'un repas à la ferme de MERCUROL le jeudi 19 mai 2016. Prix du voyage : 50 euros pour les membres, 70 euros pour les invités. Le voyage est ouvert à tous. Inscription auprès de la présidente les vendredis après midi au club.

Nous avons une pensée pour Monsieur Fons Raymond, adhérent au club depuis de nombreuses années qui est décédé le 24 janvier 2016.

Merci aux adhérents présents tous les vendredis au club.

-Les P'tits Loups -

Seulement quelques mois après le début de l'année, le calendrier des P'tits Loups est déjà bien rempli !

Comme le veut la coutume, nous avons d'abord fêté les rois et dégusté la traditionnelle galette : De nombreux parents, enfants et élus de la commune ont répondu présents... Merci à tous !

Puis, nous avons célébré le carnaval. Malgré la météo mitigée et un défilé écourté, les enfants ont pu profiter cette année d'un magicien qui a impressionné les plus grands ; les plus petits quant à eux ont pu repartir avec leurs ballons sculptés. Le tout dans une ambiance « mini-disco » agrémentée de gaufres et de crêpes.

Une nouvelle action de solidarité - évènement auquel l'association accorde aussi une importance toute particulière - a eu lieu ces derniers jours. Cette année, notre choix s'est porté sur la Croix Rouge. Le Président de l'antenne de St Laurent de Chamousset est intervenu au sein de l'école et a pu expliquer aux enfants le rôle et les actions de la Croix Rouge. Nous

en profitons pour remercier toutes les personnes qui ont participé!

Comme l'an passé avec la vente de pizzas, une nouvelle opération sera organisée prochainement. Ceci afin d'assurer le bon équilibre financier de l'association et ne nous le cachons pas, régaler les gourmands ! Nous vous tiendrons bien sûr informés.

Les p'tits loups ont entamé un projet de changement du prestataire qui prépare les repas de cantine, afin de proposer une cuisine plus locale et de meilleure qualité. Une semaine d'essai va se dérouler avant les vacances d'avril ; si elle est concluante, le nouveau prestataire sera mis en place pour la rentrée de septembre.

Puis viendra le temps de préparer l'évènement tant attendu... le vide-grenier !

Les P'tits Loups

-Fleurissement du village -

La remise des prix 2015 des villages fleuris a eu lieu le samedi 2 avril 2016 à Fleurie, Chevinay a remporté le deuxième prix pour cette année encore. Merci à tous ceux qui y ont participé.

Le printemps est bien là et il est temps de préparer notre village pour la nouvelle saison qui commence.

Les membres de la commission fleurissement ainsi que les Chevinois bénévoles vont œuvrer pour embellir massifs et jardinières du village le vendredi 13 mai à partir de 8h00. Si vous êtes motivés pour prêter main forte vous pouvez vous signaler à la mairie ou venir directement le 13 mai.

-Semaine de l'environnement -

Chevinay participera cette année aux semaines de l'environnement. Cette initiative est proposée par 11 communes du territoire afin de mettre en valeur les initiatives locales en faveur de la protection de la nature. Le thème de cette année est "les jardins". Nous vous proposons de venir nous retrouver le Samedi 11 juin 2016 de 9 h 30 à 12 h à la résidence la Ceriseraie - Route du crêt de la roche. Vous

découvrirez, les nouvelles maisons et l'espace naturel que nous allons préparer pour la réalisation de petits jardins. Nous vous présenterons le jardin témoin et vous proposerons de vous initier à la fabrication de nichoirs pour oiseaux. Nous profiterons de cette matinée nature pour former quelques équipes afin de réaliser un grand nettoyage de printemps de nos routes et chemins. Nous vous attendons nombreux

-Propreté dans notre village -

La commission départementale du Rhône pour le fleurissement des villages a classé Chevinay en deuxième position. Nous sommes fiers de ce succès et nous remercions tous ceux qui contribuent à rendre notre cadre de vie plus agréable. Vous savez certainement que nous avons signé une charte par laquelle nous nous engageons à n'utiliser aucun pesticide ni aucun engrais chimique.

Nous savons que le fumier et le terreau remplacent efficacement les apports chimiques, mais il semblerait que certains propriétaires de chien estiment que les déjections de leur toutou ont des propriétés particulières qui rendent les fleurs et les massifs d'une vigueur et d'une beauté à faire pâlir les jardins de Versailles. Ils sont tellement persuadés de la qualité de cette production canine, qu'ils abandonnent les crottes dans le village pour que chacun puissent

marcher dedans et en rapporter un peu chez eux. Nous pensions que le réchauffement climatique nous débarrassait du verglas et des chutes qu'il occasionne, mais un autre danger nous guette : les colombins canins. Ce danger nous pend tous au nez ! Les paroissiens au sortir de l'église, les jeunes mariés au sortir de la mairie, les promeneurs et nos enfants aux alentours de l'école ou sur la place du village.



Actuellement nous préférons attirer l'attention des propriétaires avec un petit sourire, mais, si la situation perdure, il se transformera en soupe à la grimace et finira en colère.

-A Tout Chœur Chevinois -



A TOUT CHŒUR CHEVINOIS

Bonjour,
Oui, ils font tous partie de « A Tout Chœur Chevinois », dont la saison a commencé en septembre 2015, par une initiation au solfège et travail technique vocal.

Le 23 avril sur la place du village, nous organisons la vente de fleurs et plantes. Le bénéfice nous permettra de financer partiellement notre Concert de Printemps. Il aura lieu le samedi 21 mai à 18 h 00 à l'Eglise de Bessenay. Avec le Chœur « Crescendo » de Roanne, nous chanterons « la messe en do majeur » de Franz Schubert et les sept paroles du Christ en Croix de César Franck. Nous serons accompagnés par trois solistes et un orgue.

C'est avec plaisir que quelques jours avant ce concert nous participerons à nouveau au concert du Chœur Biélorusse, le jeudi 12 mai à 20 h 30 à Sain Bel.

Pour finir cette intense saison musicale, nous accueillerons un Chœur Bulgare « Agape de Pernik » dans le cadre de musichoridanse du 5 au 11 juillet.

Vous pouvez venir les écouter lors des concerts dont un à Chevinay le jeudi 7 juillet.

Nous vous attendons très nombreux à tous les rendez-vous riches et variés que A.T.C.C. vous propose.

-La Gaule Chevinoise -



La nouvelle saison a bien commencé. Le 22 février les amis de la Gaule Chevinoise se sont réunis en assemblée

générale. Joanny Montchal, son président était excusé pour des raisons de santé. Il présidait l'association depuis sa fondation en 1991, et souhaitait cesser ses fonctions. Il en était de même pour Roger Poncet, secrétaire et Lucien Parchet trésorier. Un nouveau bureau a donc été élu: Christian Cuisinier, Président, Régis Denis, trésorier, et Alain Larchier, secrétaire.



La première action des pêcheurs a été le lâcher de truites le jeudi 10 mars en vue de l'ouverture de la pêche qui a eu lieu le dimanche suivant.

Lors de l'ouverture de la saison de pêche à l'étang des Verchères de Chevinay le dimanche 13 mars, dès huit heures, la plupart des lignes étaient prêtes pour le départ, et les premières prises n'ont pas tardé. Au moment du casse-croûte, la plupart des pêcheurs avaient pris les cinq truites autorisées.



Quelques cartes ont été vendues à cette occasion en particulier à des amateurs de Savigny, Bessenay et Saint Pierre la Palud. La pêche fermait ensuite à 18 heures pour rouvrir samedi 19 mars à 8 heures.

La fête de l'Étang est fixée au dimanche 22 mai 2016.

Le prix de la carte saisonnière est de 55 euros pour les adultes et 25 euros pour les mineurs.

Si vous êtes intéressés, contactez Christian CUISINIER au 04 74 70 81 04 ou Alain LARCHIER au 04 74 70 81 80 ou Régis DENIS au 04 74 70 37 63

Une belle prise...pour un jeune pêcheur en herbe

Ce dimanche 13 mars, un petit pêcheur en herbe (ravi de son exploit !) a réussi à pêcher l'un des plus gros spécimens de truite lâchés dans l'étang, quelle joie ! Il tient à souligner l'effort collectif qui a permis cette belle prise, avec une canne prêtée pour l'occasion par Ludovic Croppi, et une poussée organisée en groupe pour sortir la bête de l'eau avec une épuisette aux côtés d'Adrien Nivault-Lamontagne, le petit pêcheur de 8 ans, une union fructueuse.



Adrien veut faire passer le message à ses petits copains de Chevinay : venez, vous aussi, vous prêter au jeu en famille, pour participer peut-être à la fête de l'étang le 22 mai prochain?

-"..... N'ayez pas peur, il n'est pas méchant ! -

...Je veux bien vous croire, mais je ne suis pas rassuré."

Certains chiens sont l'objet de règles particulières et précises prévues à l'article L.211-12 du code rural.

L'article L.211-12 distingue les types de chiens susceptibles d'être dangereux et faisant objet des mesures spécifiques :

Il s'agit des chiens catégorisés :

Staffordshire dit Pit-bulls, mastiff et Tosa (catégorie 1), Rottweiler (catégorie 2).

1. Déclaration en mairie obligatoire.

2. Le propriétaire doit suivre obligatoirement une formation sanctionnée par une attestation d'aptitude

3. Tout chien catégorisé doit subir une évaluation entre 8 mois et 1 an.

4. La stérilisation est obligatoire

5. Ouvert à la voie publique s'ils sont tenus en laisse par un adulte et muselé.

Pour plus de précision vous pouvez vous renseigner à la mairie.

-Des réfugiés sur le canton -

Des réfugiés à Savigny !

Le 22 janvier s'est tenue, à la salle de la gare de Sain Bel , avec une soixantaine de personnes provenant de 11 communes du canton de l'Arbresle , dont une dizaine d'élus, une réunion à propos du sort des réfugiés.

A l'initiative d'un prêtre très en lien avec le diocèse de Lyon, trois familles de réfugiés albanaises ont été accueillies en urgence par certaines familles de Savigny.

En effet trois postes de travail non pourvus ont été attribués à trois pères de familles et dès que les contacts ont été établis entre les employeurs et les employés, les familles ont bénéficié d'un accueil dans des logements. Outre les personnes qui ont mis à disposition des logements privés vacants plusieurs

familles se sont mobilisées autour de ces personnes pour les aider.

Les besoins sont multiples: logements et travaux de réfections, emploi, scolarité des enfants, obligations administratives, apprentissages du français, santé, transport, alimentation etc. Ceci est réalisé en collaboration avec les familles des réfugiées qui ont la ferme volonté de s'intégrer.

Peu nombreuses (1 à 3 par village, selon les possibilités) et pour des périodes généralement courtes, elles ont néanmoins besoin d'une aide structurée, sinon l'échec de cette intégration est quasi-certain.

Si vous le désirez, vous pouvez contacter le comité de pilotage :

brenne.refugies@gmail.com

Pour la commune de Chevinay : Françoise LEMERLE

-L'ambrosie, sauvage, envahissante et allergisante -

Le constat en Rhône-Alpes, d'après les diverses études épidémiologiques réalisées par le Careps, indique une proportion de 6 à 12% de personnes allergiques au pollen d'ambrosie. Trois secteurs géographiques sont particulièrement touchés : le Nord-Isère, le Sud-Est de Lyon et le couloir rhodanien.

L'association Stop Ambrosie estime entre 35.000 et 40.000 ha la surface contaminée dans notre région.

Si vous croisez cette plante, prenez contact avec la mairie ou l'Observatoire des ambrosies : <http://www.ambrosie.info>



-Du nouveau à la déchèterie de Fleurieux sur L'Arbresle -

Depuis le 17 février 2016, le mobilier usagé n'est plus considéré comme un déchet à déposer dans «les encombrants» mais est recyclable !

En effet, une benne meuble va permettre de transformer les matelas, les vieux meubles et parties de meubles en source d'énergie ou en matière première.

L'éco-organisme (Eco-mobilier*) créé à l'initiative de fabricants et de distributeurs de meubles prend en charge cette nouvelle filière. Elle est financée grâce à l'éco-participation mise en place sur chaque vente de mobilier. L'objectif est d'atteindre 80% de valorisation à l'horizon de 2017.

La Communauté de Communes du Pays de L'Arbresle a contractualisé avec Eco-mobilier pour mieux valoriser les meubles en déchèterie.

Cette action s'inscrit dans le programme « zéro déchet-zéro gaspillage » qui démarre en 2016.

Pour toute question, les gardiens de déchèteries sont là pour vous renseigner. N'hésitez pas à les interroger ou allez sur le site : www.paysdelarbresle.fr

Le 1er avril, les déchèteries sont passées à l'heure d'été

Du 1er avril au 30 septembre, les déchèteries de Courzieu et de Fleurieux sur L'Arbresle seront ouvertes selon leurs horaires d'été :

La déchèterie de Courzieu vous accueille les lundis, mercredis et vendredis de 14h à 18h. Les mardis de 09h à midi et de 14h à 18h, et les samedis de 09h à 18h non-stop. Fermeture hebdomadaire tous les jeudis.

La déchèterie de Fleurieux sur l'Arbresle vous accueille les lundis, mercredis, jeudis et vendredis de 9h à midi et de 14h à 18h. Les samedis de 09h à 18h non-stop. Fermeture hebdomadaire tous les mardis.

Nous vous rappelons que les deux déchèteries sont fermées les jours fériés et les dimanches.

-Comité des Fêtes -

Le Comité des Fêtes a durant sa première année d'existence joué la carte de la continuité avec des rendez-vous chers aux Chevinois comme le loto, la chasse aux œufs et la Fête des Mères. Mais l'équipe a choisi de proposer un forum des associations (une dizaine d'associations a répondu présente), un concours de tartes avec de délicieuses recettes, une journée d'Halloween qui a permis aux familles de se retrouver dans les rues du village aux côtés de la Compagnie Fartfeulu. Costumes, jonglages flamboyants, musique ont conduit petits et grands autour du brasier des sorciers pour déguster vin chaud et châtaignes grillées! A l'occasion des 1200 ans de l'abbaye de Savigny, le comité des Fêtes a déployé une énergie remarquable pour constituer une délégation chevinoise costumée, accompagnée d'une parade équestre.

Pour chacun de ces événements, des Chevinois non membres du Comité des Fêtes, des parents, des donateurs ont proposé leur aide, leurs idées et nous les en remercions. Cet élan motive les membres du bureau à inviter encore plus de Chevinois à les

rejoindre en 2016. Car leur priorité est de fédérer les associations locales en mobilisant les forces vives tout en inscrivant des rendez-vous supplémentaires au calendrier des festivités. Ainsi, le comité des fêtes pourra proposer un programme qui séduira un public de plus en plus nombreux : jeunes et moins jeunes. Il aimerait permettre à tout le monde de s'investir dans la vie de notre village. Un investissement qui peut se faire suivant ses centres d'intérêts, ses envies et le temps dont chacun dispose. La porte du Comité des Fêtes est ouverte à toutes les bonnes volontés, chacun peut proposer des animations, venir aider pour l'organisation d'une manifestation. C'est cette entraide, qui fera la force du Comité des Fêtes de demain, qui fera battre le cœur de notre village. Même si ce n'est qu'un événement sur une soirée, une après-midi n'hésitez pas et venez nous rejoindre car nous avons de nombreux projets comme un tournoi de pétanque, une fête de Village, une soirée dansante, un rallye... Des réunions sont organisées selon les besoins pour organiser les prochains rendez-vous. N'hésitez pas, venez pousser la porte... La bonne humeur est toujours de mise.

A vos calendriers, Chevinois et Chevinoises !

- Samedi 23 avril :** Vente de fleurs au profit de la chorale
- Dimanche 24 avril :** Réunion des classes en 6 à 10h00 au cercle amical
Remise du livret d'or de la classe 5 à la classe en 6, rdv 11h00 salle des associations
- Jeudi 28 avril :** Sortie cinéma des sapins verts projection à 14h30
- Samedi 30 avril :** Concert du quintette « les matins clairs » à l'église de Chevinay à 20h15
- Dimanche 8 mai :** Randonnée de la Bibliothèque à Saint Jean des Vignes rdv 10h00 parking du Boutan
- Dimanche 8 mai :** Cérémonie au monument aux morts à la mémoire des anciens combattants à 11h00
- Mardi 10 mai :** Réunion participative projet lieu commun à 20h00 à la salle des fêtes
- Vendredi 13 mai :** Fleurissement du village
- Jeudi 19 mai :** Voyage des sapins verts
- Samedi 21 mai :** Atelier créatif organisé par Chev'in Sport de 14 à 17h à la salle des associations
Projection d'un film/débat par la bibliothèque à 20h30 salle des associations
- Les 21, 22, 28, 29 mai:** Chantier rénovation peinture de la salle des fêtes
- Dimanche 22 mai :** Fête de l'étang
- Dimanche 29 mai** Fête des mères : 11h00 pot du comité des fêtes
- Samedi 4 juin :** Fête des classes en 6
- Samedi 11 juin :** Journée de l'environnement, résidence de la Ceriseraie, 9h30-12h00.
Nettoyage de printemps à partir de 9h30 RDV résidence de la Cerisaie.
- Jeudi 30 juin :** Gala de gym de Chev'in Sport, 18h00/18h30 à la salle des fêtes
- Samedi 25 juin :** Kermesse de l'école à partir de 14h00
- Jeudi 7 juillet :** Concert chorale de « Agape de Pernik », chœur bulgare en soirée en l'église de Chevinay
- 7, 8, 11, 12 , 13 juillet :** Stage multisports enfants
- Jeudi 18 août :** Concours de boules et repas du cercle amical

Le comité des fêtes vous invite pour un apéritif le dimanche 29 mai à 11h00, pour la fête des mères, dans la cour derrière la mairie (repli salle des associations en cas de pluie)

-Rafraîchissement de la salle des fêtes : Appel aux bénévoles chevinois -

Le conseil municipal lance un appel aux bénévoles pour venir prêter main forte pour un petit rafraîchissement de notre salle des fêtes. Les travaux de peinture se dérouleront sur les week-ends du 21 et 28 mai. Si vous êtes partants pour venir donner un coup de main, merci de vous signaler en mairie.

-Les classes en 5 passent le flambeau... -

Le dimanche 24 avril, les classes en 5 passeront le flambeau aux classes en 6. Ami(e)s qui faites partie de ces deux classes, vous êtes cordialement invités à la

cérémonie de remise du livret qui se déroulera à la salle des associations à partir de 11h00.

-Classes en 6 -

Les classes en 6 de Chevinay vous invitent à leur fête qui se déroulera le samedi 4 juin 2016 dans les rues de Chevinay. Vous qui êtes né(e)s dans les années 6 et qui n'êtes pas encore inscrit(e)s pour le défilé et/ou pour le repas venez rencontrer le bureau lors de la prochaine réunion qui se déroulera le dimanche 24 avril à 10h00 au cercle amical ou prenez contact avec

la présidente Marie Cuisinier au 06 12 90 11 19 ou par mail : mariematias@hotmail.com. Nous vous signalons que nous prenons les inscriptions jusqu'au 6 mai au plus tard, après il vous faudra attendre 10 ans ! Alors venez vite rejoindre notre petite bande... bien amicalement.

Tarif adhésions : 15 euros, gratuit pour les 10 ans

-Chev'in Sport -

L'association Chev'in Sport est présente sur Chevinay depuis quelques mois déjà et il est donc temps de vous présenter notre nouveau logo :



Une nouvelle aventure commence avec un maximum d'événements et de nouveautés.

Caroline Besson, entraîneur de gym, a permis aux enfants gymnastes de Chevinay de faire leurs premiers pas en compétition à Bessenay fin janvier. Tous nos petits sportifs ont été ravis de rapporter une médaille à la maison ! Bravo à eux et à Caroline !



L'année 2016 ne manque pas de nouveaux projets. Dans un premier temps, tous les enfants de Chevinay pourront participer à un grand atelier créatif le 21 mai, de 14 à 17h, de quoi préparer de merveilleux cadeaux pour la fête des mères et la fête des pères. Mais.... Chut.... C'est une surprise !! Ensuite, nous clôturerons l'année scolaire par notre traditionnel gala où nous pourrons assister à une démonstration de nos petits sportifs et danseuses. Retenez donc le jeudi 30 juin dans vos agendas pour finir l'année en beauté, dans la bonne humeur.

Le stage multisports, si apprécié par les enfants chevinois, est pérenne et aura lieu les 7, 8, 11, 12 et 13 juillet. Au programme, de nombreuses activités sportives sous le regard de Caroline pour se défouler après cette année scolaire.

Enfin, dans le courant du mois de septembre, pour faire le plein de vitamines. Vous pourrez commander un panier de fruits et légumes qui vous sera livré à Chevinay même.

Chev'in Sport est en plein essor, de nouvelles activités, de nouveaux projets... Nous comptons donc sur tous les adhérents et tous les Chevinois pour participer pleinement, à nos côtés, à la vie de Chev'in Sport. Nous vous en remercions sincèrement.

-Les enfants de l'école font la "Grande Lessive" -

La place de la fontaine était joliment décorée les 24 et 25 mars 2016 grâce aux dessins des enfants accrochés à des fils à linge. Les enfants de l'école de Chevinay ont en effet participé à une installation culturelle éphémère dans la cadre de "La Grande Lessive" sur le thème : "faire bouger les lignes".



Créée en 2006 par la plasticienne Joëlle Gonthier, *La Grande Lessive* est une manifestation culturelle internationale biannuelle qui adopte la forme d'une **installation artistique éphémère faite par tous.**

-Bibliothèque -

Dimanche 8 mai à 10 h : Sortie familiale à Saint-Jean des Vignes. Le matin, petite randonnée, pique-nique et l'après-midi visite du Musée des pierres folles : rendez-vous sur le parking du Boutan pour covoiturage. Prévoir un pique-nique et 5 euros l'entrée adulte, 2 euros pour les enfants pour la visite au musée. (Nous bénéficierons peut-être d'un tarif de groupe).

Samedi 21 mai à 20 h 30 mn, projection de film débat, sur le thème « handicap et sexualité ». à la Salle des Associations.

Pour plus de renseignements, contact bibliochevinay@yahoo.fr

-Recensement des jeunes citoyens -

Tout jeune de 16 ans doit, le mois de ses 16 ans, se faire recenser en mairie.

Cette démarche est obligatoire et permet au jeune de s'inscrire à des examens, à l'auto-école...

Le jeune recensé sera, de plus, inscrit d'office sur la liste électorale dès ses 18 ans.

Pour cela, merci de se présenter en mairie avec une pièce d'identité et le livret de famille.

-Un brin d'histoire – 1754 la bête du Lyonnais -

L'hiver 1754 a été particulièrement rigoureux. Obligeant les loups à se rapprocher des habitations, ils firent de nombreuses victimes, principalement des enfants ou adolescents. Les hauteurs de Chevinay – Saint-Bonnet, Bagny, étaient couvertes de bois, les loups y trouvaient refuge. Dans le registre paroissial de Sourcieux-sur-l'Arbresle, Mr le Curé Brietton fait le bilan des dégâts causés par les bêtes féroces qui sévissent dans la région.

Le 14 février 1757, le curé Brietton de la paroisse de Sourcieux-sur-l'Arbresle (aujourd'hui Sourcieux-les-Mines) consigne dans le registre paroissial : « L'année mil sept cent cinquante cinq, dans le carême, et l'an 1756, deux loups cerviers (que les personnes de la campagne appellent loups garous au commencement de leurs ravages, le grand nombre des paysans soutiennent même que des personnes couvertes d'une peau) dévorèrent et mangèrent en tout ou en partie, environ 25 personnes, ou à Savigny, où elles commencèrent à paraître et où elles prirent, c'est-à-dire tuèrent, un nombre, ou à Bessenay, Bibost, St-Julien, Montrottier, Ancy, St-Romain, Bully, L'Arbresle, Chevinay, et dans cette paroisse où ils tuèrent une fille qui était dans sa douzième année, appartenant à Francois Daverdi, habitant du Sonnay, qui était à garder les bœufs et les vaches de son père, avec

son frère, le lundi de Pâques de 1756. Ils en blessèrent un plus grand nombre qu'ils n'en tuèrent et qu'ils auraient également dévorés s'ils n'avaient été secourus, entre autre la sage-femme de cette paroisse, laquelle, quoique hardie et d'une taille des plus avantageuses, eut toute la face déchirée. Fait ce 14 février 1757, Brietton, curé » (A.D. Rhône, 177 GG 4).

Pierre, fils naturel & légitime de Claude Delorme a de Barthelemie Benies, habitants de la paroisse de Courzieu, âgé de treize années ou environ, dévoré par un animal le vingt-cinq juin mil sept cent cinquante six sur la paroisse de Savigny, a été inhumé le jour suivant, avec le consentement de Mgr Bernis, Curé de Savigny, dans le cimetière de la paroisse de Chevinay, où ledit défunt enfant demeurait depuis pâques ; par moi curé soussigné, et ce en présence d'Antoine Cotoub, de Simon Pouchon et Claude Chambas, tous habitants de Chevinay, qui n'ont signé pour ne savoir écrire, ainsi qu'ils l'ont déclaré. Ferrand curé ».

Ceci se passait quelques années avant que la bête du Gévaudan ne sévisse.

Article fourni par Alain LARCHIER